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05.09.2019 

Anfrage zur Sitzung der BV- Mitte am 12.09.2019:  

Beleuchtungssituation Haltestelle Bielefeld-Ost: 

Die Beleuchtungen am Zugang zu der Bahnhaltestelle Bielefeld-Ost wird von 
Bahnkunden, insbesondere im Hinblick auf die anstehende dunkle Jahreszeit, als 
unzureichend empfunden. Daher stellen wir folgende Anfrage: 

Frage: In welchen Zuständigkeitsbereich fällt die Beleuchtung der Bahnhaltestelle 
und des Zugangs dorthin?  

Zusatzfrage: Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, eine Verbesserung der 
Beleuchtungssituation zeitnah herbeizuführen? 

Mit freundlichen Grüßen  
gez. Frederik Suchla 

Fraktion in der Bezirksvertretung Bielefeld - Mitte 
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